

## 「昼食後」の…

# 「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

## 昼1時 大型トレーラーが信号待ちの路線バスに追突

4台玉突き、5人が病院に搬送

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019年8月8日 05:00

7日午後1時ごろ、千葉県の県道で、信号待ちで停車中の路線バスに大型トレーラーが追突した。弾みで路線バスの前方に停車していた軽乗用車2台も次々にぶつかり、計4台が絡む玉突き事故があった。計5人が病院に運ばれた。警察は、大型トレーラーの運転手を自動車運転過失傷害の疑いで事故原因を調べている。

## 止まっていた乗用車に、次々トラック追突

6時間通行止め

「乗用車はトラックの後部にめり込んでいます。形がわからないほど大破しています」

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/8/8(木) 14:16

8日午前5時半ごろ、大阪府の名神高速で、追い越し車線に止まっていた乗用車に大型トラックと中型トラックが相次いで追突しました。この事故で、大型トラックが横向きになり2車線を完全にふさいだため、約6時間にわたって通行止めになりました。乗用車の男性(19)が軽傷を負い、トラック2台の運転手にけがはありません。警察は、乗用車を停めていた理由などを男性から事情を聴いて、事故の詳しい状況を調べています。

(カメラマン・ヘリリポート)

「乗用車はトラックの後部にめり込んでいます。形がわからないほど大破しています」。

## 早朝5時 後ろから車にはねられ、散歩中の高齢夫婦死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/8/8(木) 11:56

8日午前5時半ごろ、高知県の国道で、道路脇を歩いていた近くに住む男性(80)と女性(76)の2人が、後ろから走ってきた軽自動車に次々とはねられ死亡が確認された。警察は、車を運転していた会社員の男性容疑者(42)をその場で逮捕。